



心にピース！

2025年(令和7年)
10月28日(火)
福山市立西小学校 4年生
学年通信 No.10

心をひとつに 学年の音色



山々の木々が赤や黄色に少しずつ色づき始める美しい季節になりました。

先日は、音楽発表会へのご参加、ご協力ありがとうございました。4年生は「心をひとつに 学年の音色」を学年テーマに、みんなで本番までの過程を大切に練習してきました。今回の音楽発表会では、実行委員をたて、毎時間の練習の目標、振り返りを共有してきました。音を合わせるためにには、みんなの心を合わせることが大切だということを日々実感しながら、成長してきました。

本番前は、「ドキドキする」と緊張していた子どもたちですが、たくさんの保護者の方の拍手をいただき、終わった後の表情は、達成感と笑顔にあふれています。お家での練習では、励ましの言葉をかけてくださるなど、温かく子どもたちを見守っていただき、ありがとうございました。

この経験を生かして次の目標をもち、またみんなで成長していきたいです。今後とも温かいご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



みんなに伝わるようにプログラム
読みの練習もがんばりました！

岡田先生にたくさん
アドバイスを
もらいました！



音楽発表会実行委員さんが
その時間の目標やふりかえりを
伝え、みんなで共有しました。





音楽発表会終えて

私が音楽発表会を通して学んだことは、「感謝する」ということです。

なぜかというと、この音楽発表会は、

友達、六年生、先生方、お家の方、地域

の方々が協力してくださつてできているからです。合奏の練習の時、どうしてできない所がありました。でも、友達や先生が教えてくれたおかげで、できるようになりました。だから、その人たちに感謝です。他にも、六年生がござをしてくれたり、楽器を運んでくれたりしました。そのおかげで、練習や本番もできました。

音楽発表会でつけた感謝の力は、日常生活で生かしたいし、日々手伝ってくれている家族や地域の人、先生、友達にもすぐ「ありがとう」と感謝の気持ちも言いたいです。

高橋
唯

高田
聰真

今日は音楽発表会がありました。四年生が演奏するのは「二分の一成人式」と「お江戸日本橋」です。一年に一回しかないので六月から練習を続けてきました。今年の目標は、「心に響く音楽」でした。心に響くとは、歌声に気を付ける、指揮者の指示を見るなどと思いました。

入場の時は、静かに音を出さずに歩きました。そして、静かに台に乗りました。合唱では、足の間をあけ、聞こえやすい、優しい声をイメージして歌いました。

合奏「お江戸日本橋」では、指揮者をよく見ながら演奏しました。笑顔で楽しきりズムを取りました。

退場は、お母さんのビデオカメラの方に手を少し振りながら出ました。

今日は目標として達成したものと、振り返ると発見できたものもあります。今年のこの経験を来年の音楽発表会に活かしました。

麻生
翔太

私がとくにがんばろうと思ったのは合奏の「お江戸日本橋」です。どういうところをがんばったかというと、リコーカーダーが少しだけだけど、できたところです。

次の五年生の音楽発表会は少しだけじやなくて、もっとできるようになりたいと思いました。

河田
侑香

今日は音楽発表会でした。行く前はきちんとやってこわかったけれど、終わってからは、「まちがえたら、どうしようか。」「自分だけ音ズレたらどうしよう」みたいに不安だったけれど、始まつたら「がんばろう！」と思えて、終わつたころには「けつこうできたかも」や「がんばれたな！」と思いました。

練習の時間や出番を待つているときは、「まちがえたら、どうしようか。」「自分だけ音ズレたらどうしよう」みたいに不安だったけれど、始まつたら「がんばろう！」と思えて、終わつたころには「けつこうできたかも」や「がんばれたな！」と思いました。

～縦割り班そうじの様子～

1年生から6年生までの縦割り班でのそうじが始まりました！

下級生のお手本になっています！

～学校へ行こう週間 PTCのお知らせ～

11月4日(火)～7日(金)は
「学校へ行こう週間」となっています。
ご都合のつくお時間がありましたら、日々のこども達の様子をご参観ください。

<4年生 PTC>

11月6日(木) 13:50～15:30
体育館で、「カローリング（カーリングを床で再現したニュースポーツ）」を行います。動きやすい服装でご参加ください。
(準備物)
汗拭きタオル、室内シューズ、飲み物